
          8 月 27 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、村田会員増強委員長、ようこそいらっしゃいま

した。今日は卓話をよろしくお願い致します。 

ご報告でございます。地区補助金を申請しておりまし

て、決定通知が参りました。98,280 円で申請しましたが、

なんと、129,600 円入っておりました。先日、地区の会

長幹事会がありまして、その際、保延財団委員長にお礼

を言っておきました。クラブ負担が減りましたので、他

の意義あるプロジェクトに資金をまわしたいと思いま

す。 

先週は分区と地区の会長幹事会が連続でありました。 

分区は、高萩でした。有意義な話が多かったですが、

主にロータリーデーの話でした。当クラブとしては、よ

かっぺまつりにロータリーデーとして出店しようと思

っています。活動展示とかき氷・ポップコーン販売を予

定しています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 県北 RAC5 周年記念行事が、翌年 2月 29 日に開催さ

れます。出席される方は 30 日までに事務局まで連

絡願います。 

l アクトの日が土浦で開催されます。こちらも事務局

まで参加連絡願います。 

l 次週は例会後理事会です。よろしくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

l 米山梅吉記念館の賛助会員募集が来ております。一

口３千円です。官報などが送られてくるそうです。 

l 8 月 1 日に、奨学生の何君と準世話クラブの大洗 RC

を訪問させていただきました。2人で自己紹介をさ

せていただきました。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 57.14％ 6 名 78.57％ 7 名 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 9 月 03 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 会員組織統括委員会 

 
次 回 例 会：令和元年 9 月 10 日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 村田会員増強委員長、卓話よろしくお願いいたしま

す。 

髙島会長・佐藤幹事・木本貴一・鹿志村高道・ 

山本忠安・石川 悟・信太克己・弓野博司・ 

石川國博・星 勝治・千葉隆一・宮本尚彦・ 

小笠原邦浩・山本 亘 

² 先週は欠席してすみませんでした。きららの里で皆

様とバーベキューやりたかったです。 

朝日正道 

² 先週財布を忘れたのにバーベキューはしっかり食

べました。。 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 195,624 円 

 

 

プログラム 

 

出前卓話      村田会員増強委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんこんにちは。本年度クラブ奉仕委員会 会

員増強委員長を務めさせていただいております、北

茨城 RC の村田と申します。よろしくお願い致しま

す。 

l 8 月は会員増強月間です。今回は出前卓話として、

「元気なクラブづくりのお手伝い」と題し、お話し

させていただきたいと思います。 

l 世界で見ますと、インドの会員数が増えております。

ロータリーは昔から男の世界と言われております。

今でもやはり男性が多いです。 

l 会員増強で大切なのは、会員増強と退会防止です。

辞める方をなくすようフォローしていく必要があ

ります。 

l 人が集まらないクラブの特徴は、 

・毎年なんとなく会員増強をしている。 

・新しい会員にロータリーを教えない 

・若い会員が例会や懇親会で肩身が狭い 

・ホームページやリーフレットがない 

・毎年同じような活動、クラブの方向性がない 

などが挙げられます。 

l クラブの現状評価はしていますか。会員増強は自分

のクラブの問題点を洗い出し、改善することから始

めましょう。 

l クラブ活性化のために戦略計画立案と実行をする。

これが大事だと思います。 

l 私は、年頭に現状チェックをしまして、最後に戦略

計画を立て実行しています。PDCA のサイクルを利用

することも手法の一つです。 

l 純増 2名を目標にするよりも、もう少し高い目標を

立てていただければと思います。 

l またその中で、女性会員の獲得も大切です。女性会

員が入りますとクラブの雰囲気が変わります。それ

と、40 歳未満の会員も増やしていただきたいと思い

ます。 

l 次年度の池田年度は、2050 名の会員からスタートす

ることを目標としています。 

l 第 2820 地区は、60 歳以上が半分です。若手の会員

を増やしていきたいと思います。女性会員は、7.8%

です。ちなみに、ライオンズクラブの女性会員比率

は、25.4%です。地区では、女性会員を 15%に伸ばす

ことを目標としています。 

l 会員増強はクラブ全体ですることが大切です。具体

的にどのような行動をするかと言いますと、 

・会員増強を最優先事項とする 

・会員全員が責任を持つ 

・クラブの長所と特徴をリストアップする 

・若いロータリアンの意見を取り入れる 

・多様性を受け入れる 

・入会者リストを作り、リストアップする 

・わかりやすい広報誌を作る 

などです。 

l 会員増強の三種の神器があります。クラブ略歴など

のクラブパンフレットです。ぜひご用意いただき、

どの会員も新入会員からの質問に対し、同じ回答が

できるようにしておくと良いと思います。 

l また、会員増強担当が若返れば、ターゲット層が若

手や女性になります。若者、バカ者、よそ者論です。 

l ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


